## NO SE PUEDE CONDICIONAR ENTREGA DE INFORMACION A DETERMINADOS GESTOS

El Presidente de la República, Ricardo Lagos, señaló que, "en este tema, la información se entrega a partir de la conciencia moral de cada chileno", al ser consultado por declaraciones del Almirante Arancibia quien señaló que, por la situación general del país, no resulta procedente seguir buscando mayores antecedentes sobre el paradero de los detenidos desaparecidos.

El Primer Mandatario indicó que, en definitiva, son 151 los cuerpos que fueron arrojados al mar; 29 los desplazados a lo largo del territorio y 20 no identificados, que estarían sepultados en una fosa en la Región Metropolitana.

El Presidente de la República, Ricardo Lagos, indicó esta mañana que la entrega de información sobre el paradero de los detenidos desaparecidos no puede condicionarse, en referencia a declaraciones del comandante en jefe de la armada, almirante Jorge Arancibia. Ayer, en Viña del Mar, el almirante señaló que en su opinión no resulta procedente seguir buscando mayores antecedentes sobre el paradero de los desaparecidos debido a la situación general que atraviesa el país. "Sería muy lamentable que Chile pensara que alguien puede condicionar la información que conoce a determinados gestos. En este tema, la información se entrega a partir de la conciencia moral de cada chileno", aseguró.

Asimismo, al hacer ingreso al Palacio de la Moneda, el Mandatario precisó que, de acuerdo a la información recibida, en definitiva son 151 los casos de detenidos desaparecidos cuyos restos fueron arrojados al mar; 29 los que están "desplazados en algún lugar del territorio y otros 20 que son N.N. en una fosa".

El Presidente expresó que se trata de "un tema muy duro y que para mí fue muy fuerte. En este Palacio, dos amigos míos murieron", agregando que se va a comunicar con la viuda de uno de ellos para explicarle lo que pasó con su marido. "Trabajé intensamente el viernes, sábado y domingo. Trabajé junto a las personas que saben más, que han trabajado 27 años en esto". Y puso como ejemplo el caso de Pamela Pereira, quien hace casi tres décadas llegó al Comité Pro Paz en busca de su padre. " Como ella dijo, se cerró un ciclo después de 27 años", señaló.